AGRADECIMIENTOS

Agradezco de manera especial a la actual directora del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, la doctora Mónica González Contró, el apoyo brindado para que esta obra, controversial desde su título, sea publicada. Su interés por el tema es genuino, lo que motiva para seguir por el camino de la disertación jurídica. Mi agradecimiento también a la maestra Wendy Rocha, jefa del Departamento de Publicaciones, por su auxilio y esmero editoriales.

Como siempre, mi eterno agradecimiento por sus imborrables enseñanzas a mi padre, Alfonso Nava Negrete (†), quien se fue, pero no se ha ido, y a mi madre, Eva Escudero Morales, quien está, y estará.

Alicia, gracias por tu apoyo y comprensión. César y Sofia Ixchel, ustedes son fuente de inspiración.